



『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくをお願いします!!



今月のお題

～先月のお題は『取り上げて欲しい特集話』でした～

日 置市のオリーブ事業がスタートしました。私も、オリーブは体によいと聞き、数回オリーブオイルを買ったことがあります。でも我が家は普通の油代わりに、オリーブオイルを使っているだけです。また、どんな効果があるのか聞かれると、上手く言葉が出てきません。オリーブ教室の活動風景やオリーブの効果紹介などの特集を期待します。特にオリーブ料理の紹介があったら、私もビゴーレに足を運ぶ回数が増えると思います。
(オリーブ料理を期待する夫さん 伊集院町 70代男性)



お便りありがとうございます!日置市のオリーブ事業に関心を持っていただきありがとうございます!!そして特集のご提案まで。オリーブ料理を紹介するコーナーなど本当に面白いですね!!各家庭でもオリーブを使った料理が広まるといいなあと考えちゃいました♪ぜひ検討させていただきたいと思います!!



フリートーク

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～

市 環境衛生係殿。毎日ご苦労様です。そこをお願い。
①日置市ごみの分け方、出し方の収集日について25年度に戻して欲しい。理由は片面刷りで壁に貼っても不都合はない。しかし26年度は両面刷りとなり、はるのに不都合だ。
②25年度は地区別に収集日が曜日ごとに決めてあってよい。26年度より色分けしていちいちこの色は何かと考えることで不便だ。
(持留忠二さん 東市来町 70代男性)

お便りありがとうございます!日置市ごみの分け方、出し方の収集日についてご提案頂きましてありがとうございます。担当課に繋がせていただきました。実際に使われる方だからこそ分かる部分。また今後とも市政についてよろしくお願ひ致します!!

